

Jubiläumswoche steht an

Viele Veranstaltungen im Seniorenzentrum Coesfelder Berg

Coesfeld (mb). Dort wo früher Badefreunde im alten Freibad planschten, steht heute das Seniorenzentrum Coesfelder Berg. Diese Tatsache spielt ab kommenden Mittwoch, 28. Juni, in der Mottowochens anlässlich des 10-jährigen Jubiläums des Altenpflegeheims eine wesentliche Rolle. „Wir möchten die Bewohner und die Gäste mit Musik und einem Spaßprogramm unterhalten“, erklärt Andrea Bäumer, Leiterin Sozialer Dienst.

Die Senioreneinrichtung, die seit dem Jahr 2007 auf der Fläche des früheren Coesfelder Freibads besteht, sei schon immer ein Platz zum Wohlfühlen gewesen. „Früher war hier die Lebensfreude im Freibad zu spüren, nun möchten wir diese in unsere Räumlichkeiten einbringen“, so Bäumer. Die Jubiläumsfeier startet am Mittwoch um 16 Uhr mit einem Dankgottesdienst vor Ort. Am Donners-



Das Team des Seniorenzentrums Coesfelder Berg rund um Andrea Bäumer (links) sorgt in alten Badeanzügen für Unterhaltung während der Mottowochens.

Foto: Marie Bockholt

tag, 29. Juni, tritt dann ebenfalls um 16 Uhr Edith Eckert-Richen vom Heimatverein mit dem Programm „Coesfelder Fundamente“ auf. Ein weiteres Highlight verspricht der Auftritt des Korbtheaters Alfred Büttner zu werden. Am Freitag, 30. Juni, ab 10 Uhr ist im Stück „Die Reise“ die Fahrt zum Eiffelturm nach

Paris von den fiktiven Figuren der Senioren Robert und Mathilde zu verfolgen.

Die Mottowochens des Seniorenzentrums Coesfelder Berg endet am Mittwoch, 5. Juli, um 10 Uhr mit einem Auftritt des 60plus-Chors der Musikschule Coesfeld. Der Eintritt zu allen Veranstaltungen ist frei.